

# Weinländer Musiktag vom 18. Juni 2000 in Andelfingen

## Musikalische Bewertung Marschmusik

Verein: Musikgesellschaft Seuzach

Dirigent: Andrea Tognoni

Marsch: Marsch des Geb. Füs Bat. 48

Komponist: Hans Flury

### Expertenbericht:

Die Musikgesellschaft mit ihrer Tambourengruppe präsentierte sich in einer schönen, offenen und korrekten Formation in Vierer-Kolonnen. Überzeugend hier die Körper- und Instrumentenhaltung. Korrekte Meldung und Kommandis durch den Dirigenten. Sehr gut ausgeführter Abmarsch, angeführt durch die Tambourengruppe (Leitung Andy Wolf). Auch das Hochheben der Instrumente zum Spielwechsel glückte einheitlich und straff.

Mit diesem gut gewählten Marsch wurde ein packender und schwungvoller Marschmusikvortrag präsentiert. Dank der sehr gut kontrollierten Grundstimmung ergaben sich nur geringfügige Intonationstrübungen. Die metrischen Schwerpunkte waren gut gesetzt und die Notenwerte wurden gut gehalten. Einzig das Zusammenspiel der Sopranbegleitung (ab Takt 26) zeigte Differenzen. Auch fiel hier der Klangausgleich der Septakkorden in der Begleitung ungleich aus. Sonst wurde der Dynamik die grösste Aufmerksamkeit geschenkt. Die technische Ausführung war mustergültig, so dass sich der Vortrag als Ganzes frisch, freudig und ausgereift präsentierte. Herzliche Gratulation.

Für die Experten: ~~Emil Ermatinger~~ Niklaus Dopple

(In den Notizen von Niklaus Dopple findet sich die Empfehlung: in 5er Kolonne zu marschieren).